

Conte de Noël : Pourquoi le rouge-gorge a la gorge rouge ...

1

Il y a longtemps, un petit oiseau résistait au froid de l'hiver.

. A cause de ses plumes grises , on l'appelait « santin » .

2

Une nuit de décembre, un petit santin vit passer une belle étoile dans le ciel :

3

- Cette nuit, lui dit-elle, le fils de Dieu est né dans une étable de Bethléem. Il est nu et a froid.

4

Le petit santin réfléchit :
Que pouvait-il lui apporter pour le réchauffer ?

Conte de Noël : Pourquoi le rouge-gorge a la gorge rouge ...

5

Il vit dans la neige une fleur dont il n'apercevait que les pétales gris. Elle ressemblait à une étoile...

6

Le petit santin prit délicatement la fleur dans son bec.

7

Sans bruit, il s'enfila dans une cheminée et approcha la fleur du feu pour la réchauffer.

- Une fois chaude, pensa-t-il, elle pourra réchauffer le petit enfant nu.

8

Au moment de ressortir de la cheminée, le feu craqua et un tison se déposa sur la fleur.

Conte de Noël : Pourquoi le rouge-gorge a la gorge rouge ...

9

Le petit santin vola avec sa fleur dans le bec. En chemin, le tison se mit à embraser la fleur, qui devint rouge. La fleur brûlait la gorge de l'oiseau!

10

Soulagé , il aperçut enfin l'étable et déposa sur le petit mur près de l'enfant sa fleur, rouge et brûlante.

11

Le bébé lui fit un grand sourire pour le remercier.

12

Depuis ce jour, on appelle cette fleur une étoile de Noël. Quant au santin, sa gorge a gardé la marque de la brûlure et on l'appelle

donc « rouge-gorge » .

Illustrations
et version
©2019

